

Feld verlassen, dass man nicht immer auf Gegner dieses Niveaus treffen wird und dann auch die Aussicht auf Zählbares sicherlich wieder größer sein dürfte.

Vielleicht gelingt dies schon mit einer Überraschung beim letztjährigen Erstligisten TV Nellinen, am nächsten Sonntag 22.9., der sich nach dem wirtschaftlichen Rückzug aus der 1. Liga gerade wieder neu sortiert. Das Bauer-Team reist auf jeden Fall mit der nötigen Zuversicht auf die Fildern und weiß um die Tatsache, dass sich die vielen jungen Mädels mit jedem Spiel etwas mehr 3.-Liga-Erfahrung verdienen werden, was sie über die Saison sicherlich unheimlich reifen lässt.

Tor: Svenja Wunsch, Olivia Blandl, Zoe Bürger. Feld: Nathalie Droll (2) Franzi Manz (3), Verena Keller, Fitore Aliu (6/4), Celine Baier (2), Janina Jülg (4), Karen Klöpfer, Karla Höhne (4), Janina Horn (2), Anna Bönthe, Franka Riedl (2), Nadja Kaufmann (1).



Christlicher HilfsDienst Steinbach

Die vor einem halben Jahr in Steinbach eröffnete Wohnanlage Rebland mit integrierter Tagespflege, Christlicher HilfsDienst e. V. (CHD), wurde Anfang September von dem CDU-Landtagsabgeordneten Tobias Wald besucht. Empfangen wurde er von CHD-Geschäftsführer Michael Baumgartner, der Landesreferentin des Bundesverbandes Privater Anbieter Pia Donnert-Brem sowie der Pflegedienstleiterin der Tagespflege Sandra Baginski. Beeindruckt zeigte sich Tobias Wald von der zukunftsweisenden Konzeption der Einrichtung sowie dem breitgefächerten Angebot, das therapeutische Maßnahmen, soziale Kontakte, gemeinschaftliche Betätigungen, Ausflüge und geistliche Angebote beinhaltet.



„Private Anbieter von Pflegeleistungen spielen bei dem immer größer werdenden Pflegebedarf eine tragende Rolle. Das umfassende Angebot der Tagespflege Rebland mit den vielen ausgebildeten Pflegekräften und Betreuern ist beispielhaft. Ich möchte allen, die sich in der Pflege und Betreuung von unseren Mitmenschen einbringen, meine größte Wertschätzung ausdrücken.“ Zum Abschluss seines Besuchs nahm Tobias Wald an einem gerade stattfindenden Singkreis teil und unterhielt sich mit den dort anwesenden Gästen und Bewohnern der Wohnanlage, die sich über den Besuch des Landtagsabgeordneten sehr erfreut zeigten.



Initiative für sozial- und ökopädagogische Erziehung e. V.

Hochsensibilität - Fluch oder Segen?

Zu einem Vortrag zum Thema „Hochsensibilität - Fluch oder Segen?“ lädt die Initiative für sozial- und ökopädagogische Erziehung e. V. am Dienstag, 24.9.2019, um 19 Uhr ins Haus Löwenzahn nach Baden-Baden-Steinbach, Steinweg 46, ein. „Hochsensibilität ist

angeboren“ sagt Elaine Aron, die in den 90-er Jahren zum ersten Mal wissenschaftlich darüber geschrieben hat.

Die Hochsensibilität zeigt sich bei jedem Betroffenen in unterschiedlichster Form, Stärke und Ausprägung. Das macht eine wissenschaftliche Definition so schwierig. Deshalb sind auch Tests (im Internet) nur bedingt ein Gradmesser. Die seelische, emotionale Seite wird wissenschaftlich vollkommen ausgeklammert.

Die Frage für alle lautet: Wie gehe ich mit meiner Hochsensibilität im Alltag um, ohne krank zu werden? Noch beeindruckender ist die Frage, ob sich hinter der Hochsensibilität ein noch größeres Thema versteckt, wenn ich davon ausgehe, dass die Hochsensibilität nicht angeboren ist!

Der Referent, Michael Maier, ist selbst hochsensibel und hat 2018 in Rastatt, Baden-Baden und Bühl Selbsthilfegruppen für Hochsensible ins Leben gerufen. Aus dem letzten Vortrag von April 2019 hat sich eine Gruppe gebildet, die sich seither regelmäßig zum Erfahrungsaustausch trifft. Die Teilnehmer der Gruppe werden bei dem Vortrag anwesend sein.

Für den Vortragsabend wird eine Wertschätzungsgebühr in Höhe von 10 € zu Gunsten der Kita Haus Löwenzahn erhoben.

Eine telefonische Anmeldung bis spätestens 22.9. unter 07223/953593 ist unbedingt erforderlich.

KIRCHLICHE NACHRICHTEN STEINBACH



Katholische Pfarrgemeinde

St. Jakobus

Steinbach

Die Gottesdienstordnung finden Sie unter den kirchlichen Nachrichten der Seelsorgeeinheit Rebland

Einladung zum Patrozinium St. Matthäus am Samstag, 21. September

Herzliche Einladung zur Feier des Patroziniums am Namenstag unseres Kirchenpatrons St. Matthäus. Der festliche Gottesdienst beginnt um 18.00 Uhr in der Pfarrkirche und wird in bewährter Weise von den Kirchenchören aus Eisental und Neuweier musikalisch mitgestaltet. Anschließend freuen wir uns, Sie im Pfarrsaal mit Wurstsalat, Rahmkäse und kühlen Getränken bewirten zu dürfen.

Taizé-Gebet

Das nächste Taizégebete ist am Mittwoch, 25.09.2019, 19.00 Uhr in der Pfarrkirche Herz-Jesu in Varnhalt, davor um 18.45 Uhr ist Einsingen.

Pater Zacharias

In der Zeit vom 14. September - 20. Oktober 2019 ist Pater Zacharias Alavanal wieder in unserer Seelsorgeeinheit Rebland Gast. Er wird wie im letzten Jahr die Urlaubsvertretung unseres Pfarrers Dr. Kurt Hoffmann wahrnehmen.

Wer mit Pater Zacharias Kontakt aufnehmen oder ihn einmal einladen möchte, kann dies über das Pfarramt in Steinbach, Tel. 57224 oder Handy-Nr. 0151/26804576 tun.

Singen, beten, loben den Herrn

Herzliche Einladung zum Kleinkindergottesdienst immer donnerstags von 9:00 - 9:30 Uhr vorübergehend 14-tägig (außer in den Ferien). Der nächste und erste Termin nach den Sommerferien ist am Donnerstag, 26. September 2019, 9.00 Uhr in der St.-Jakobus-Kirche Steinbach.

Ich freue mich sehr über euer/Ihr Kommen.

Sonja Friedrich, Tel. 07223/8001718.

Caritas-Sammlung und Caritas-Kollekte 2019

Die Caritas-Sammelwoche „Zahlkartensammlung“ ist vom 21. September bis 29. September 2019 und steht unter dem Leitwort: „Hier und jetzt helfen“.

